

Modaes

Look

H&M desfila en el desierto

El gigante sueco de distribución de moda lanzará el próximo 11 de marzo, durante la semana de la moda de París, su colección semestral en el desierto estadounidense de Arizona.

Modaes
11 feb 2019 - 05:00

H&M desfila en el desierto.

H&M se reinventa en el desierto. **La compañía sueca viajará durante tres días hasta Arizona** para lanzar la colección primavera-verano. **H&M Studio presentará el 11 de marzo las prendas de la nueva temporada combinando la moda con el teatro**, durante la semana de la moda de París.

El grupo sueco reunirá a *influencers* y miembros de la prensa global en un viaje de tres días al desierto de Sedona, en el estado de Arizona. En este sentido, se irán desarrollando una serie de eventos que revelarán la nueva colección de la compañía.

El viaje al desierto constará con un teatro, donde los invitados formarán parte del desfile de H&M Studio. Las prendas de la nueva temporada del grupo sueco están inspiradas en la idea de explorador.

H&M Studio es la colección clave y limitada de temporada de H&M. Además, está creada por el equipo de diseño de la compañía en la sede de Estocolmo.

1 / 1

<https://www.modaes.com/look/hm-desfila-en-el-desierto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.